



ACTA No. 448

El viernes 12 de septiembre de 2025, siendo las 12:00 horas, de forma híbrida desde el Salón Consejeros del Zoológico Guadalajara y a través de la plataforma Zoom, se llevó a cabo la sesión número 448 del Consejo de Administración del organismo público descentralizado municipal Zoológico Guadalajara. Participaron, el Secretario del Consejo Lic. Óscar Martín del Campo Fernández, el Tesorero del Consejo Lic. Gerardo González Cortés, el Comisario del Consejo Lic. Alberto Tapia Venegas; los señores Consejeros, Lic. Pedro Garibay García de Quevedo, MVZ. F. Francisco Rodríguez Herrejón, así como la Lic. María Jasmín Navarrete Ruiz, en representación de la Mtra. Irlanda Loerythe Baumbach Valencia, Tesorera Municipal del H. Ayuntamiento de Guadalajara; el director comercial Lic. Marco Polo Aguilar Silva, el director administrativo LCP. Miguel Ángel Peña Quintero y el director general MVZ. Luis Soto Rendón. Con la ausencia de la Sra. Sandra López Benavides, Presidenta del Consejo de Administración así como de los señores Consejeros, Lic. Javier Arroyo Chávez, Lic. Pablo Gerber Stump, Ing. Xavier Orendáin de Obeso.

Habiendo el quórum suficiente para llevar a cabo la presente reunión, el director general dio lectura al orden del día de la reunión, el cual se transcribe a continuación:

1. Lectura y aprobación del acta de la sesión anterior
2. Informe Financiero del mes de agosto 2025
3. Informe de la Dirección
4. Varios

El Secretario del Consejo dio lectura al acta 447 del Consejo de Administración del Zoológico Guadalajara, misma que fue aprobada en todo su contenido por el Consejo.

A continuación, el Lic. Alberto Tapia Venegas presentó la información financiera del mes de agosto de 2025, así como las variaciones al presupuesto respectivo.

Posteriormente, el director general presentó su informe. Con respecto a las obras en proceso, reubicación poniente, nuevo dormitorio de jirafas y nuevo estacionamiento, señaló que, a pesar de las fuertes lluvias en las últimas semanas, se mantiene su avance sin novedades. Sobre el cierre de la temporada de verano, reportó que ambos atractivos, la exhibición "Cascabeles de México" y "Canguropolis", el parque de brincolines, se han mantenido operando con muy buena respuesta y comentarios de los visitantes, además de que el resto de la operación del parque transcurrió exitosamente. Expuso respecto a la participación del Zoológico en la conferencia anual de la Asociación Europea de Zoológicos y

Acuarios, avances en colaboración y participación en programas de conservación de especies animales. Adelantó que a partir de este 15 de septiembre participarán también en la conferencia de la Asociación de Zoológicos y Acuarios (AZA) en Estados Unidos, donde además competirán en una categoría dentro de los premios que otorga esta asociación. Procedió a mostrar imágenes de la visita de evaluación al gorila destinado para unirse a las gorilas que ya están en el Zoológico y que vendría desde Francia, detalló que el macho se observa en excelente forma y estado de salud en general, y que se avanza en los trámites necesarios para el traslado; con esto, el director general concluyó su informe.

Como parte del último punto del orden del día, el director general solicitó autorización al Consejo para renovar el equipo de sonido del auditorio principal del Zoológico, el cual cumplió su propósito durante más de una década, y requiere un cambio urgente; el director general presentó dos propuestas, y explicó que ambas ofrecen el mismo resultado con marcas diferentes, además de que con ambas empresas se ha tenido buena experiencia en trabajos previos, el Consejo eligió la de menor costo y autorizó el monto de \$1,377,596.00 pesos más IVA para este proyecto.

Siendo las 12:45 horas del viernes 12 de septiembre de 2025, sin asuntos pendientes que tratar, se dio por terminada la sesión número 448 del Consejo de Administración del Organismo Público Descentralizado Municipal Zoológico Guadalajara, dando paso a la redacción de la presente acta, misma que fue leída y aprobada por los Consejeros y participantes presentes en esta sesión híbrida para rúbrica y constancia de la misma.

Lic. Oscar Martín del Campo Fernández
Secretario del Consejo

Lic. Gerardo González Cortés
Tesorero del Consejo

Lic. Alberto Tapia Venegas
Comisario del Consejo

Lic. Pedro Garibay García de Quevedo
Consejero

MVZ. F. Francisco Rodríguez Herrejón
Consejero

Lic. María Jasmin Navarrete Ruiz
En representación de la Tesorera Municipal

Lic. Marco Polo Aguilar Silva
Director Comercial

LCP. Miguel Ángel Peña Quintero
Director Administrativo

MVZ. Luis Soto Rendón
Director General